

YO NO VENGO A NEGARTE LO QUE YO SOY, NO. SINO QUE VENGO YO A DECIRTE QUE VOSOTROS DEBES DE SER COMO YO SOY.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacrística/](http://www.facebook.com/ensenanzacrística/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 03 de diciembre de 1995

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**EL HECHO DE QUE YO SEA LA BONDAD, ESTE YO SOY, SOY REALIZADO EN LA BONDAD, EN LA CARIDAD, PERO ESTO ES LO QUE YO SOY, PERO YO NO VENGO A NEGARTE LO QUE YO SOY, NO. SINO QUE VENGO YO A DECIRTE QUE VOSOTROS DEBES DE SER COMO YO SOY, YO SOY AMOR, YO SOY LA BONDAD, YO SOY EL PERDÓN, YO SOY LA VERDAD, YO SOY LA JUSTICIA, YO SOY LA VIDA, YO SOY EL CAMINO. PUES MIRA, QUE YO TE OFREZCO LO QUE YO SOY, PORQUE YO QUIERO QUE SEAS COMO YO.**

[19951203] Amados míos, tengo la dicha de hacerte consciente a través de vuestra vida, a través de este momento de amor y de paz. Amados hermanos, Yo os bendigo vuestras mentecitas y vuestros corazones, Yo os bendigo el fondo de tu SER. Vengo pues a hacerte consciente de vosotros mismos, de lo que vosotros eres y has sido, de lo que vosotros más adelante debes de ser. Vengo a ti, pero antes Yo te saludo y te bendigo y te envuelvo en este manto sagrado de luz para que ahí permanezcas siempre y te sientas arrullado por ella, sí, a eso vengo a vosotros.

**Queridos hermanos míos, porque tengo todavía la dicha de estar con vosotros, de saludarles y de bendecirles y de enseñarles la verdad y la vida que os te corresponde conocer, entrar en ella y ser felices. Pues por eso vengo a convivir contigo de esta manera, vengo a convivir contigo porque todavía es necesario que Yo permanezca contigo, todavía es necesario que Yo esté contigo en cada momento, en todo momento y para siempre. Porque la ley de mi Padre, porque la ley de mi Creador es que vivamos para siempre unidos eternamente. Y a eso vengo, amados míos, a eso vengo amados oyentes, verdaderamente a unificame contigo y a que vosotros te unifiques conmigo a través del amor, a través de la paz, a través de la sinceridad, a través de la honestidad, de la mansedad. A eso vengo, amados míos, a que entres a toda esta verdad y puedas convertirte en verdad.**

Queridos hermanos míos, de cierto les digo que vengo a hablarte, como ya os te he dicho siempre, porque empiezas a comprender tu vida, empiezas a comprender lo que vosotros eres. Por eso vengo a hablarte de acuerdo a tu comprender, de acuerdo a tu razonar, de acuerdo a tu vivir, a eso vengo amados míos, y por eso os te digo que vengo a llamarte como espíritu divino de mi Padre, vengo a llamarte con ese nombre verdadero, qué importa que todavía estés ocupando como un instrumento este cuerpo que posees. Pero es necesario que Yo te haga consciente de la vida, de tu verdad y de la verdad de vuestro Dios Padre, es necesario que Yo te hable con el nombre verdadero de lo que vosotros eres y de cómo a vosotros te ha llamado mi Padre a través de vuestros principios de vida. Porque vosotros no eres cuerpo, sino eres alma, eres ESPÍRITU DIVINO DE MI PADRE. Porque vosotros no eres el error, no eres la equivocación, sino eres la verdad, sino eres la justicia, sino eres la luz porque has emanado de mi Padre.

**Por eso, y si en caso hubiera una turbación en tu propia vida, en tu propia existencia, si en caso estuviera la equivocación profundizada en tu vida, ciertamente y simplemente porque vosotros así lo habéis realizado tu mundo, porque cada uno de vosotros forma un mundo, forma un mundo y una existencia, pero siempre será lo que vosotros formes ahí siempre será equivocado cuando no esté al**

corriente de las leyes de mi Padre y cuando vosotros mismos no reconozcas las leyes de mi Padre y te profundices a ellas, te unifiqués con ellas, hasta entonces, hasta entonces encontrarás la verdad y serás la verdad de nuevo. Te has perdido en la profundidad de la equivocación, de la ignorancia, de esa incertidumbre que vosotros mismos habéis creado a través de ti mismo, Yo les digo que sí, amados míos. Por eso vengo Yo a ti y vengo a llamarles como ESPÍRITUS DIVINOS DE MI PADRE, vengo a llamarte como almas santas de mi Padre, porque vengo a formar la redención dentro de ti mismo, vengo Yo a hacerte consciente y de que así te llames en ti mismo y de que así mismo lo reconozcas en tu propio SER. Así cuando os te reconozcas como Yo te reconozco, conocerás a mi Padre en tu corazón, en el corazón central de tu alma, de tu propia vida, ahí lo mirarás, ahí lo sentirás profundamente y ahí también hablarás con Él en el fondo de tu SER.

Amados hermanos, amados míos, ven, pues, te digo y escúchame porque ansioso estoy de hablarte la verdad, ansioso estoy de llevarte a esa gran verdad, a ese mundo real, a ese mundo verdadero, que de cierto te digo, que de ahí saliste, pero te olvidasteis del camino y que no has podido regresar. Pero hoy que estás afanado, hoy que estás vosotros afanado por encontrar el camino de la verdad, pues por eso convivo contigo, por eso vengo a ti, por eso estoy contigo conviviendo a través de esta mente, de este templo y de esta vida.

Amados hermanos, Yo te digo hermano, porque verdaderamente eres mi hermano, Yo te digo que sí, porque os digo, que de donde Yo he venido, también vosotros de ahí descendiste; porque el mismo Creador que me ha dado la vida, que me ha hecho vivir por toda una eternidad, también te la ha dado a ti, Simplemente es que vosotros te hiciste absoluto equivocadamente, encontraste una libertad errónea, y fue entonces como perdiste el camino, como perdiste las huellas, como perdiste la frecuencia eterna y es así como te sientes perdido, como te sientes acorralado ante la vida mortal, es así como penetra la desesperación delante de ti mismo y que no puedes encontrar la verdad.

Pero por eso te digo que Yo Soy en vosotros, ahí en lo más profundo de tu SER, porque Yo Soy ahí en lo más interno de tu SER y Soy por fuera y Soy en cada cosa de vida, en cada cosa de existencia, en cada vida que mi Padre ha ordenado Yo Soy. Porque Yo Soy el obrero de mi Padre, porque Yo Soy el cuidador de mi Padre, de todos los bienes de mi Padre, pues todos vosotros son los bienes de mi Padre. Vosotros humanos y aun las cosas que te sirven, las cosas que viven a vuestro alrededor, Yo Soy allí.

Pero esto que Yo Soy también vosotros de cierto te digo que tendrás que ser así, tendrás que ser como Yo, porque solo así podrás alcanzar la verdadera vida, podrás mirar la eternidad, podrás observar también el paraíso sagrado de mi Padre, el paraíso eterno, el paraíso prometido que aun Yo mismo te lo he prometido. Pero todo este mirar siempre será por dentro de tu alma, siempre será a través de vuestra purificación, a través de penetrar las leyes de mi Padre encontrarás lo que Yo te digo. Porque todo esto que Yo te digo y que os he dicho siempre, no viven por fuera, sino viven por dentro de ti mismo.

Así vengo a decirte pues, pero debes reconocerte lo que vosotros eres, debes aceptar que eres la energía venida de mi Padre, que eres la chispa que os mi Padre os ha mandado, que debes de ser consciente verdaderamente a qué habéis venido y cómo debes relacionarte con todas las cosas. Amados hermanos míos, vengo a hablarte de esta gran profundidad ya que vosotros ansias conocer más allá de lo conocido. Pero Yo te digo, allí no hay límites en la vida sagrada, Yo os digo que no, todo es, por eso vosotros debes de ser con todos para siempre. Sean benditos, pues, en estos tiempos, en el nombre de mi Padre Yo os te bendigo, Yo os les bendigo y así les deseo que en estos días venideros vosotros te puedas acabar de comprender, puedas comprenderte a ti mismo y puedas aceptar la verdad de la vida, de mi Padre.

Pero, de cierto les digo, que vosotros no eres carne, vosotros no eres cuerpo, vosotros eres el fluido divino emanado de mi Padre, eres una chispa de vida emanada de mi Padre, vosotros eres espíritu, eres fluido, eres verdad, eres energía y vosotros mismos son lo que así son los conductores de vuestros cuerpos. Pues mira bien que tu mentecita no se equivoque, ni se turbe, mira bien que todo lo que haces, que todo lo que piensas bueno o malo, siempre serás tú el pensante. Es por eso que vengo a decirles que ya no culpes a tu cuerpo como el débil, porque la totalidad de vuestra vida y en la gran

**verdad el cuerpo siempre es muerto ante ti, si vosotros eres la vida de él, si vosotros eres el conductor de él, pues todo lo que haces eres vosotros mismos, no es vuestro cuerpo, porque vuestro cuerpo te obedece.**

Todo esto quiero decirte, todo esto quiero hablarte para que ahí en tu mentecita bien amada, en vuestra conciencia divina se quede prendida como un libro abierto y puedas darle repaso en tu propio SER y puedas ahí investigarte a ti mismo en tu propio corazón. Pero esto sí les digo, mis bien amados, que vosotros eres el fluido emanado de mi Padre, eres la chispa divina emanada de mi Padre. Y ciertamente hoy en vuestro tiempo, a través de vuestro tiempo cuando cambiaste tu camino, entonces te quedaste ahí y opaca está tu luz. Porque no eres resplandeciente como al principio de tu vida, pero esto vosotros te opacasteis a sí mismo. Vosotros así cambiasteis de luz y fue así como encontraste la oscuridad en vuestra alma. Pues este opacar de tu luz, rige, radica en toda la vida adversa, en todo lo erróneo, en toda la vanidad.

Y así espero que vosotros puedas entenderte a ti mismo, porque este debe ser vuestro deber entenderte a ti mismo, encontrarte a ti mismo, reconocerte a ti mismo y saber dónde estás y qué has hecho durante toda vuestra vida y qué estás haciendo hoy para ti mismo. Este es el deber de cada uno de vosotros, porque solo así podrás conocer tantas cosas que te esperan, pero antes debes conocerte, debes reconocerte y reconocer también que habéis vivido a medias en tu vida, porque unas veces has vivido en el desamor y otras veces has vivido en el amor. Pero esto no debe satisfacer vuestra vida, porque no es así, porque siempre tienes que escoger un solo vivir para que el tormento se disipe de tu alma, porque uno de los tormentos más grandes de vuestra alma, es vivir dividido en vuestra mente, es vivir en dos caminos. Pues esto que te digo, radica en tu mentecita bien amada y esto que te digo que te divide, consiste en que unas veces has odiado y otras veces has amado, y casa dividida no prevalece. Esto os digo en vosotros, espíritus divinos de mi Padre, fluidos santos de mi Padre, esto os digo entre vosotros ya que empezáis a comprender, ya que queréis saber más allá de ti mismo, por eso vengo a hablarte de vosotros y de más allá de ti mismo.

**Porque el futuro de vuestra vida consiste en lo que hagas hoy, porque es a semejanza, como ya antes os te he dicho del sembrador, que siembra y sabe que mañana cosechará. Así también eres vosotros en vuestra alma, que de acuerdo a lo que siembres así será tu cosecha. Pues mira bien, procurad vosotros hacer todo bien, comprender muy bien todas las cosas y amar todas las cosas. Procurad vosotros perdonar, para que allí mañana puedas saber que tu futuro viene cargado de felicidad, viene cargado de una eternidad, porque es así en tu espíritu y debe ser así la comprensión en tu propia mentecita, en tu propia conciencia bien amada.**

Así, podrás saber, podrás comprender tu futuro cómo viene, porque os digo entre vosotros que el que mata sabe que mañana estará lleno de sufrimiento, sabrá que le espera a él una cadena perpetua ante de la vida, y no tan solo en la vida material, el castigo material que dan los hombres, sino aun el castigo ahí en lo más profundo de la vida que os le espera. Pues mira bien que a semejanza de ello eres vosotros, esto os digo, amados míos, esto os digo amados sercitos de mi Padre. Amados hijos, amados espíritus, hijos de mi Padre, esto os digo entre vosotros y os les hablo así porque vosotros empezas a comprender. Pero abre las puertas de tu espíritu, abre las puertas ahí de lo más interno de tu SER como espíritu que eres. Y comprende más allá que mi Padre es la chispa de vida de vosotros chispa. Y cuando reconozcas esto en tu vida, en tu propio interno, escucharás a mi Padre y podrás hablar con Él, podrás conocerlo como es, podrás ahí sentirlo y sentirás las caricias de Él. Si bien vosotros no las sientes, es simplemente porque desconoces la vida, porque desconoces tu procedencia, porque no lo crees así, es por eso que vosotros no sientes a mi Padre, es por eso que vosotros no lo escuchas, es por eso que vosotros no lo miras. Pero Yo te digo, que cuando os te comprendas como Yo te digo, y hagas todo esto, ciertamente lo conocerás y también sabrás que mi Padre es sobre todas las cosas, lo mirará en todas las cosas, lo sentirás en tu corazón y también lo aprenderás a llamar que Él es el corazón divino, que Él es el corazón central de tu espíritu, porque Él es la vida, porque Él es el Creador tuyo y de todas las cosas, y podrás contemplarlo en todas las cosas de tu vivir, como Yo lo contemplo, como Yo lo miro, como Yo lo siento en mi SER y lo siento en cada cosa, en cada vida y lo siento en cada uno de vosotros. Amados humanos míos, vengo a llevarte hacia Él, quiero que vosotros

**lo sientas en lo más profundo de tu SER, porque ahí vive Él, porque ahí lo siento, porque ahí lo contemplo en tu corazón, porque Él es tu vida, porque Él es la mía, porque Él es tu vivir. Por eso vengo a ti, porque mi Padre está en Mí y está en vosotros, siéntelo, Él es la vida, Él es tu Creador, Él es esa chispa sagrada radicando en ti que eres emanado de Él que vosotros también eres la chispa emanada de Él, venida de Él.**

Benditos sean vosotros, amados hermanos míos, pero Yo les deseo que en los días venideros puedas sentirme, puedas conocerlo, puedas escucharlo, escuchar su voz en vuestro interno corazón, y puedas ser también su obrero y puedas ser también el cuidador de todos sus bienes. Como Yo lo Soy, porque Yo soy el cuidador de los bienes de mi Padre, y todo este universo y todo lo que contemplas y aun lo que vosotros no alcanzas a mirar, ni a sentir, ni a escuchar, todo es de mi Padre. Pues todo es de mi Padre, pues todo debo cuidarlo Yo y lo cuido para siempre y ahí dejo todo en su lugar. Por eso siempre os le pido a mi Padre y os le digo a mi Padre, que el entrego todo y os le pido que todo lo bendiga. Pues todo esto tendrás que hacerlo vosotros también, tendrás que superar tu vida, tendrás que ser mejor, tendrás que comprenderlo todo, que reconocer, reconocerte a ti como el hijo de mi Padre y reconocerlo todo como hijo de mi Padre.

Si todas las cosas que se alejan de ti, no es que se alejan, sino eres vosotros los que te alejas de todas las cosas cuando así las desconoces y las ignoras. Pero Yo les digo, que cuando vosotros te unas a esa hermandad eterna, todas las cosas te saludarán, todas las cosas también te hablarán, hasta un grano de arena se levantará y aun escucharás su voz interna, porque ahí está mi Padre también, porque ella también tiene su propia vida de acuerdo a lo que mi Padre la ha destinado, así como a vosotros mismos. Amados hermanos míos, cuando reconozcas esa hermandad sagrada que todo es tu hermano y que todo debes amarlo, de cierto les digo, que las fieras ya no serán fieras ante ti, ya no, sino ellas sentirán tu calor y tú sentirás las de ellas y vosotros podáis transformarlas y convertirlas en mansedad, porque ellas sentirán latir tu corazón, porque ellas sentirán tu presencia sagrada, tu luz y entonces se unirán a ti para siempre.

Esto Yo les digo, que esto sucederá ante tu vida cuando reconozcas esta gran verdad que Yo les digo, y nada habrá que vosotros no puedes realizar, Yo te digo que hasta el árbol te escuchará, Yo te digo que con el tiempo cuando reconozcas esto que te digo y lo observes y contemples un árbol torcido, podás decirle: "Amado árbol reconoce la derecha de tu vida". Y ciertamente se enderezará. Y así podás hacer tantas cosas en tu propio SER y en este mundo y así te llamarán poder, te llamarán, pues de muchas cosas podán catalogarte, pero vosotros te reconocerás que eres el hijo de mi Padre y que eres con todos, porque todo es de mi Padre y que todo debes amarlo y meren vuestro amor.

Amados hermanos míos, esto os les digo a vosotros, pero para que vosotros podáis hacerlo tendrás que reconocer todo esto que Yo te digo; y después tendrás que someterte a la gran verdad, unificarte a ella y ejecutar las leyes de mi Padre. Pues todo esto no lo podás lograr sin el amor sagrado, sin el amor universal, sin la paz, sin la armonía, sin la verdad, sin la justicia, todo esto no lo podás realizar sin reconocer que todo es vuestro hermano. Y en cuanto vosotros te aferréis a ese amor divino, más grande serás, vosotros que eres luz más grande será tu resplandor. Porque en eso consiste que en la luz vosotros crezcas y des tu resplandor a la distancia. Pues esto consiste en cumplir las leyes de mi Padre, en fundirte con el amor, porque el amor es luz, la paz es luz, la bondad es luz, la verdad es luz, esto es la luz y vosotros debes fundirte en ella y entonces serás luz.

Porque si bien hoy vosotros estás a la inversa, es porque has vivido con el desamor, con la desigualdad, con la venganza, con los celos, con la ambición equivocada. Porque hay una ambición sagrada, buscar con ansiedad a mi Dios Padre, buscar con ansiedad el camino sagrado que te lleve a la eternidad, más no la ambición por aferrarte a este mundo, al mundo equivocado. ¡Ay, amados míos! Debes conocer tantas cosas y tantas cosas quisiera Yo decirte, hablarte para que vosotros te vayáis reconociendo como la verdad y vayáis descubriendo a la mentira y puedas vencerla con la verdad, con la justicia, al desamor con el amor, a la venganza con el perdón, puedas cambiarlo todo y ser felices en toda vuestra existencia, en toda vuestra eternidad.

Amados míos, porque la lucha de vosotros, la búsqueda debe ser para la eternidad, debe ser para que contemples otra era y puedas entrar en ella vosotros, puedas ser el elegido y más allá, puedas tomar el

nombre delante de Ángel divino, de Arcángel y de ahí de los Arcángeles sagrados y de los Querubines. Todo esto, porque todos estos que son, son los que fueron electos a través de su trabajo en otras eras. Así también a vosotros te toca caminar, proseguir el camino eterno para que así también puedas ser electo y en la otra era puedas ser vosotros la existencia divina y puedas ser el que hable de este tiempo en el que paso. Porque solo aquéllos pueden hablarte de otras eras. Esto os les digo, porque los Ángeles que son hoy, no son de hoy, no, Yo os les digo que no, los Ángeles que hoy son tus amigos, son tus compañeros, esos guías sagrados que viven y son puestos en cada uno de vosotros, de cierto te digo que no son de hoy, que no son de esta era, Yo os les digo que no, mis bien amados. De esta era en la que vosotros te encuentras todavía vendrá la elección, todavía vendrá esa elección, podrás unirte a ellos y penetrar y convivir con la otra era, con las otras existencias, con el nuevo mundo, con el mundo que todavía está en proyecto a través de mi Padre, que podrá realizare y ahí existir vosotros para siempre.

Pero esto si os digo, amados míos, que los Ángeles de hoy, de los que vosotros mencionas y escuchas a través de la vida, de cierto les digo que éstos no son de esta existencia, no son de esta era, no salieron de aquí. Éstos fueron los elegidos, fueron los electos por su trabajo, por su afán, por su honestidad, por su obediencia a mi Padre, por la bendición, por ser sumisos ante Él y por ser los cuidadores de los bienes de mi Padre, éstos vienen desde allá. Pues a vosotros les toca también convertirse y ser electos por su trabajo, por toda la verdad.

**Amados míos, benditos sean, este es mi saludo, ese es mi amor con vosotros, pero no se olviden que los Ángeles ya son, ellos ya realizaron su vida, ellos ya se forzaron, ya lucharon por encontrar la eternidad. Pues entonces no se olviden que ahora les toca a vosotros. Lucha, pues, lucha vosotros, amados míos, a vosotros les toca realizar vuestra vida, porque la mía está realizada. Pero os les digo que esta es la mía, Yo ya realice mi vida desde hace milenios y milenios de años y estoy sirviendo a vosotros y a este universo, a este plano, a esta era y he entrado en todas las eras que mi Padre en cada creación ha realizado, pero este Yo Soy. Ahora os te corresponde a ti serlo, porque el que Yo sea no eres vosotros y quiero que vosotros lo comprendas para que no te confundas como mis hermanos, que son los tuyos también en este tiempo, que solamente se conforman con hablar de Mí, con hablar de lo que Yo Soy, saben y dicen que Yo Soy el poder, que Soy la realización de la vida y dicen y alaban mi nombre, hablan de Mí tantas cosas de lo que Yo Soy, pero eso Yo Soy, quiero que vosotros lo entendáis. Ellos, mis hermanos, equivocados están, pero no dejan que Yo les hable, no me dejan que Yo les explique la verdad, porque no quieren escuchar, porque están enfrascados en esa perturbación; y ya que vosotros me escuchas, ya que vosotros quieréis entender la verdad, pues ésta es la verdad. Por eso les recomiendo a vosotros todo esto, que lo que Yo Soy, Yo Soy; pero no eres vosotros. Doloroso le parecería a mis hermanos oírme hablar así, pero esta es la verdad. Pues entonces vosotros debes buscar tu propio vivir interno. El que Yo sea la paz, no eres vosotros, el que Yo sea el amor, pues éste Yo Soy, pero vosotros todavía no lo eres. Pues entonces vosotros también debes decir siempre: “Yo Soy el amor y la paz”. Y debes ejecutarlo en cada momento, debes de ser la justicia verdadera para que seas verdadero. El hecho de que Yo sea la bondad, este Yo Soy, Soy realizado en la bondad, en la caridad, pero esto es lo que Yo Soy, pero Yo no vengo a negarte lo que Yo Soy, no, mis bien amados. Sino que vengo Yo a decirte que vosotros debes de ser como Yo Soy, Yo Soy amor, Yo Soy la bondad, Yo Soy el perdón, Yo Soy la verdad, Yo Soy la justicia, Yo soy la vida, Yo Soy el camino. Pues mira, que Yo te ofrezco lo que Yo Soy, porque Yo quiero que seas como Yo.**

Llévame, pues, y sé como Yo, porque Yo no vengo a limitarte, porque Yo no vengo a ocultarme ante ti, ni a decirte que vosotros no debes de ser como Yo, no; sino vengo a decirte que debes de ser como Yo, que debes comprender como Yo, que debes razonar como Yo, que debes amar como Yo te amo y que debes perdonar como Yo perdono y que debes reconocer la vida como Yo la reconozco, así debes de ser.

Benditos sean, hasta aquí por esta mente, por este espíritu donde Yo Soy, te he derramado la verdad y la vida y el camino. Sigue estos pasos, sigue estas huellas que voy dejando marcadas en lo más profundo de tu SER, síguelas y de cierto te digo que verás a mi Padre. Tanto tiempo que lo has buscado y no lo has podido encontrar, pero Yo te digo que lo has de encontrar en tu propio SER,

YO NO VENGO A NEGARTE LO QUE YO SOY, NO. SINO QUE VENGO YO A DECIRTE QUE VOSOTROS DEBES DE SER COMO YO SOY.

porque ahí es donde lo debes encontrar. Benditos sean, vayan en paz, conviértete en paz, porque a eso vengo a convertirte en la paz, a convertirte en el amor, a eso he venido a convertirte en el buen vivir, he venido a convertirte en la armonía para que en cada momento en donde quiera que estés, tus hermanos, que son los míos, ahí puedan sentirte y puedas tú sentirlos y derramarte ahí en cada uno de ellos, como Yo lo hago contigo y en cada uno de ellos. Hasta aquí os les dejo este mi regalo, mis bien amados, benditos sean y hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.